



6 Pièces

210 m<sup>2</sup>

Réf. 2300Rvm

1 395 000 €

AGENCE  EUROPA

SINCE 1977 HYMSO GROUP  
LUXURY REAL EST.

Golfe Juan

Maison à vendre (06220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement positionnée au bout d'une impasse, au sein d'un environnement particulièrement calme et plaisant, tout en étant à proximité à pied du port de Golfe-Juan et des commodités, agréable villa en bon état de plus de 200 m<sup>2</sup> exposée plein sud qui profite d'une très jolie vue mer du Cap d'Antibes aux Iles de Lérins. Terrain plat de 1 000 m<sup>2</sup> agrémenté d'une belle piscine (12/4.5), d'un vaste espace terrasse et d'un pool-house. Abri pour 2 voitures. REZ-DE-CHAUSSÉE :- Hall, WC invités- Séjour cathédrale- Cuisine équipée- Chambre en suite- Appartement indépendant (séjour, cuisine, salle de ...

Ideally positioned at the end of a dead end street, in a particularly unspoiled environment, while being at walking distance of the port of golfe-juan and amenities, pleasant villa in good condition of more than 200sqm facing full south which enjoys a lovely sea view from cap d'antibes to Lérins islands. Flat land of 1000sqm with a beautiful swimming pool (12/4.5), a large terrace area and a pool house. Carport for 2 cars. Ground floor:- hall, guest toilet- cathedral living room- fitted kitchen- en-suite bedroom- self contained apartment (living room, kitchen, bathroom, bedroom) 1st floor:- 2 ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

